



Festung Marienberg<sup>1</sup>

## Würzburg – Kelten im Museum für Franken

Staatliches Museum für Kunst- und Kulturgeschichte in Würzburg

Die keltische Welt spielt im Museum für Franken in zweierlei Hinsicht eine Rolle: Zum einen umfasst die Sammlung keltische Funde, zum anderen liegt die Festung Marienberg, in der das Museum untergebracht ist, direkt im Bereich eines früheren keltischen Fürstensitzes. Unter den keltischen Ausstellungsstücken im Museum befinden sich nicht nur Münzen, Trachtbestandteile, Waffen und reich verzierte Tonwaren, sondern auch griechische Keramik. Diese zeugt von einem frühkeltischen Herrschersitz auf dem Marienberg, denn griechische Importware war als Luxusgut in der Hallstattzeit sehr beliebt. Der keltische Bestand im Museum für Franken lässt sich besonders gut im Rahmen einer eigens dafür konzipierten Führung entdecken – „Die Kelten in Franken“ – eine Reise



Kultwagen<sup>2</sup>

in die Vergangenheit, bei der Alltag, Handwerk und Kunst der Kelten in Franken lebendig werden. Die Führung wird für Erwachsene aber auch für Kinder ab 9 Jahren angeboten, die bei spannenden Mitmachstationen selbst aktiv werden können. Mehr dazu auch unter: [www.museum-franken.de](http://www.museum-franken.de)



Museum für Franken

Staatliches Museum für Kunst- und Kulturgeschichte  
in Würzburg

Museum für Franken

Festung Marienberg

Oberer Burgweg

97082 Würzburg

Telefon: 0931/20594-0

E-Mail: [sekretariat@museum-franken.de](mailto:sekretariat@museum-franken.de)

[www.museum-franken.de](http://www.museum-franken.de)



Blick in die Ausstellung<sup>3</sup>

Fotos: 1) Congress Tourismus Wirtschaft – Eigenbetrieb der Stadt Würzburg/Andreas Bestle; 2) Elmar Hahn Studios; 3) Katja Krause